

Alumna:

Lizbeth Guadalupe Medina Aguilar.

Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Docente:

Karina Hernández Salazar.

Materia:

Medicina Social.

San Cristóbal de las casas, Chiapas.

MEDICINA SOCIAL

La medicina social.

Puede ser considerada como una práctica de la medicina y las ciencias sociales

Que se ocupa de

La salud y la enfermedad de la gente en relación con la vida grupal.

Se interesa por

La salud de la gente en relación a su comportamiento en grupos sociales

Y como tal

Se ocupa del cuidado del paciente individual como miembro de una familia y de otros grupos.

Su rasgo distintivo

Es reconocer que la estructura de la sociedad

En interacción

Con la cultura de la sociedad

Influencia

Profundamente quién va a estar sano y quién va a enfermarse

Comenzó formalmente

A principios del siglo XIX

Sus figuras

Rudolft Virchow, Salvador Allende, Paul Famer y Jim Yong Kim.

Estudia a

Las poblaciones como colectivos

Y no solamente

Como la suma de los individuos aislados.

El enfermo

No solo es un "caso clínico"

Es también

Un "sujeto social", mejor decir, biopsicosocial

Y miembro de

Un grupo humano

Con características

Sociales, culturales, económicas, ploíticas y psicológicas.

Podría

Jugar un papel importante en la integración.

A través de

Su énfasis en la importancia de los determinantes sociales de la salud

En el

Diagnóstico de la salud, así como en su intervención

Tanto en

La atención individual, como en la atención de la población.

Bibliografía:

<https://es.slideshare.net/JoseMoi/medicina-social>